
■总值班 刘春兰 ■本版责编 赵新蛟 史越三 ■美编毛洁 向 莉 ■校对 王建英 ■热线值班：67655555 http://www.zynews.com

创建全国文明城
打好迎检攻坚战
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据新华社8月17日电

奥运奖牌榜奥运奖牌榜
代表团 金牌 银牌 铜牌 奖牌总数

本报讯（记者武建玲）8月16日晚，省
委书记、省人大常委会主任徐光春亲切会
见并宴请来河南访问的新加坡总统纳丹
一行。

省委副书记、代省长郭庚茂，省委常
委、省委秘书长曹维新，省委常委、郑州市
委书记王文超，副省长史济春，新加坡驻华
大使陈燮荣等参加会见及宴请。

应北京奥组委邀请，新加坡总统纳丹
一行25人来华出席2008年北京奥运会，其
间，16日至18日访问河南。

徐光春代表省委、省政府和河南人民
对纳丹总统的到来表示热烈欢迎。他深情
地说，在北京奥运会隆重举行的特殊时候，
古老的中原大地迎来了尊贵的客人——纳

丹总统一行，我们感到非常荣幸非常高兴。
徐光春向纳丹总统介绍了河南省情及

发展愿景。他说，河南是中华民族的重要
发祥地，中国八大古都河南有其四。中国
古代四大发明，全部源自河南。河南是全
国第一人口大省、第一农业大省、第一粮食
生产大省，用占全国1/16的耕地生产出占
全国1/10的粮食。近年来，河南经济社会
平稳快速发展，2007年全省生产总值位居
全国第五，规模以上工业增加值、实现利润
分别位居全国第五、第四。目前，河南正在
实施由经济大省向经济强省、由文化资源
大省向文化强省的跨越。

徐光春指出，河南与新加坡的合作有
良好的基础，双方进一步扩大交流与合作

前景广阔，希望借纳丹总统此行的东风，使
河南与新加坡的合作向更好更快的方向不
断发展。

纳丹总统对徐光春的会见表示感谢。
他说，河南是中华民族的发祥地和摇篮，参
加北京奥运会后的行程之所以选择河南，
正是河南的这一特殊地位吸引了我。纳丹
总统对河南经济社会发展取得的成就表示
祝贺，对河南的“两大跨越”战略表示赞
赏。他希望新加坡与河南进一步增进了
解、加强合作，并愉快地表示愿为双方开展
交流与合作搭建更多的平台、架设更多的
桥梁。

当晚，徐光春在索菲特饭店设宴款待
纳丹总统一行。

徐光春会见新加坡总统纳丹
郭庚茂等参加会见

我市招录军转干部
720人昨参加竞考

本报讯（记者 王思俊 通讯员 马丽）昨日上午，我市
2008 年党政机关选用军转干部考试在解放军防空兵学
院举行，720 余名军转干部竞考党政机关和政法系统的
318 个工作岗位，总录取人数占计划分配军转干部总数
的 40%。

据介绍，今年我市接收安置军转干部 1539 人，此次有
720 余名符合条件的军转干部报名竞考，拟录用军转干部
的单位和人数分别为：市直党政、人大和政协机关70人，市
公检法206人，金水区等单位42人。

考前公开考试办法、报考条件、录取名额和加分条件等
相关信息，考后公布成绩和录用结果。我市采取措施，确保
军转干部考录工作公开透明。今年开始，我市军转干部的
考试工作由市人事考试中心组织实施，军转安置部门负责
资格审定和监考工作，并广泛接受监督。

解放军防空兵学院政委王明贵少将，省军转办主任刘
延光，市委常委、郑州警备区司令员李建华等到考点巡视。

2008年7月,省委八届八次全会
在郑州召开，按照省委关于在全省
开展“新解放、新跨越、新崛起”大讨
论活动的统一部署，新一轮思想解
放的号角在嵩岳大地吹响，一场解
放思想学习讨论的热潮在郑州迅速
掀起。

由于高度重视、广泛动员、精心
组织，狠抓落实，截至目前，郑州市
学习动员阶段各项工作任务已经圆
满完成，并取得了统一思想、提高认
识、转变观念、振奋精神的初步成
效。“解放思想、改革开放、科学发
展、加快崛起”已成为全市上下的主
旋律和最强音。

先行一步 启动活动快
作为省会城市，郑州承担着先

行一步、为全省大讨论活动探索经
验的重任。为在继续解放思想上带
好头、起好步，郑州市委把开展好大
讨论作为学习贯彻党的十七大精
神、全面落实省委八届八次全会工
作部署的重大举措，摆上突出位置，
迅速动员部署。

今年 7 月初，郑州市委、市政府
专门组织一个规模较大的党政代表
团赴杭州、苏州、上海、天津等地，全
面学习先进城市解放思想、改革开
放、科学发展的经验做法，回来后又
连续召开了不同层次的座谈会，就
继续解放思想统一认识，进行谋划。

省委八届八次全会后，郑州市
委常委会迅速召开专题会议，传达
会议精神，认真学习徐光春书记在
会议上的讲话，对新一轮解放思想
大讨论活动进行研究部署，并决定
成立由省委常委、郑州市委书记王
文超任组长的大讨论活动领导小
组，市委专门下发文件，从市直各单
位抽调 60 多名干部，组建了办公室
和14个督导组。

7 月 23 日，全省“新解放、新跨
越、新崛起”大讨论活动动员会召开
后，郑州市委常委会及时对会议精
神进行了专题学习。7 月 24 日，郑
州市委召开九届九次全会，传达了
全省大讨论活动电视电话动员会精
神，市委书记王文超就如何开展好
大讨论活动进行了先期动员，决定
在全市迅速启动“继续解放思想、加

快推进跨越式发展”大讨论活动。7 月 25 日，郑州市又召开了“继续解
放思想、加快推进跨越式发展”大讨论活动电视电话动员会，在全市设1
个主会场、14个分会场，王文超对大讨论活动作了动员安排。在市委的
要求和带动下，郑州市各级各部门积极响应省委、市委号召，迅速成立
了专门领导机构和工作机构，召开会议层层动员部署，在全市迅速形成
了大讨论的热潮。 （下转第二版）
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压实责任 志在必得

我市打响“五小”整治攻坚战
本报讯(记者 陈思 通讯员 范振宇)随着创建

全国文明城市工作开始“迎检倒计时”，省会郑州
正式打响“五小”门店集中整治工作攻坚战，掀起
了创建全国文明城市新高潮。连日来,市委常委、
组织部部长姚待献带领市卫生局、市爱卫办、市
市政管理执法局、市工商局等有关部门负责人和
市内五区主要负责同志，深入各城区“五小”门店
（小饭店、小熟食店、小副食店、小冷饮店、小理发
店）进行调研，实地察看这些小门店的卫生状况。
市领导亲自督查。

“‘五小’门店集中整治能否取得实效，事关
创建全国文明城市工作的成败，事关广大人民群
众的切身利益，事关我市的整体形象，各级组织
和广大干部一定要提高认识，坚定信心，压实责
任，志在必得。”8 月 13 日，姚待献在全市创建全

国文明城市“五小”门店集中整治工作动员会上
的讲话掷地有声。“五小”门店整治工作是块难
啃的硬骨头，市委、市政府对此予以高度重视，
省委常委、市委书记王文超对我市“五小”门店
集中整治工作亲自部署，并提出明确要求。在
全市创建全国文明城市迎检冲刺大会后，姚待
献深入到水晶鱼馄饨店、阿玉火锅城、杨记清芳
拉面馆、漂亮宝贝理发店等“五小”门店调研，并
立即召集有关部门负责人座谈，研究部署“五小”
门店集中整治工作。 （下转第二版）

新加坡总统纳丹16日在王文超、史济春等领导的陪同下参观了郑东新区。 本报记者 陈靖 摄

8月 17日，中国队唐宾、金紫薇、奚爱华、张杨
杨（由左至右）在领奖台上展示金牌和国旗。

当日，她们在北京奥运会赛艇女子四人双桨决
赛中后来居上，超过了强大的英国和德国队，以 6
分 16秒 06的成绩获得冠军，改写了中国赛艇在奥
运会上没有金牌的历史。

新华社记者 姜恩宇 摄

据新华社北京8月17日电 8月17日，中国军团
再得8金7铜，金牌数达到35金，已超过雅典奥运会
32枚金牌数的总和，继续领跑北京奥运会金牌榜。

2000 年 9 月 22 日，在悉尼奥运会上，中国健儿
首次在一天里夺得 6 枚金牌。这一天被世界誉为

“中国日”。八年后，“中国日”再现北京。
唐宾、金紫薇、奚爱华和张杨杨在女子四人双

桨决赛中后来居上，超过了强大的英国和德国队，
改写了中国赛艇在奥运会上没有金牌的历史。

射击比赛，美国人埃蒙斯时隔四年，再次在最
后一枪“发昏”，将到手的金牌送给了中国对手邱
健。

中国乒乓迎来开门红，张怡宁、王楠、郭跃组成
的豪华军团没给对手新加坡队任何机会，获得金牌。

林丹战胜马来西亚名将李宗伟，夺得奥运会男
子羽毛球单打冠军。

奥运会女子摔跤72公斤级比赛，王妍夺得金牌，
使中国女子摔跤队成功卫冕。同样卫冕成功的还有
郭晶晶，在女子3米板跳水决赛中，她获得金牌。

体操馆里精彩不断，三届世锦赛鞍马冠军肖钦
称雄鞍马。邹凯夺得男子自由体操冠军。

奥运赛场再现中国日
昨日，中国军团勇

夺8金，金牌总数达 35
枚，超过雅典奥运会

中国 35 13 13 61
美国 19 21 25 65
英国 11 6 8 25
德国 9 6 6 21
澳大利亚 8 10 11 29
韩国 8 9 5 22
日本 8 5 7 20
俄罗斯 7 12 12 31
意大利 6 6 6 18
乌克兰 5 3 6 14
法国 4 9 12 25
罗马尼亚 4 1 3 8
西班牙 3 2 1 6
斯洛伐克 3 1 0 4
荷兰 2 4 4 10
波兰 2 3 1 6

本报讯（记者 武建玲）16 日至 17
日，新加坡总统纳丹率团访问我市。省
市领导王文超、史济春、秦玉海、赵建
才、李柳身、王庆海陪同。

16 日下午，纳丹一行首先来到郑

东新区，观看了东区沙盘，并乘车参观
了新区。郑州国际会展中心、河南艺术
中心等特色独具的建筑和东区生机勃
勃的发展面貌都给新加坡客人留下了深
刻印象。参观途中，纳丹一行还特意来到

中方与新加坡凯德置业公司合作开发的
楼盘，详细了解了双方的合作情况。纳丹
说，很高兴有机会参观郑东新区，在这里
我们深切感受到了郑州的生机与活力。

随后，纳丹总统又来到河南博物

院参观。在甲骨文、骨笛、兽面乳钉纹
铜方鼎、“妇好”鸮尊、书法碑刻、金缕玉
衣等展品面前，纳丹认真听取讲解，并
不时询问交流。馆内丰富的藏品让新
加坡客人由衷感叹中原文化的博大精
深。纳丹说，河南是中华民族的发祥地
和摇篮，通过河南就可以了解中国的历
史，所以，自己此次中国之行将河南作
为重要一站。参观结束时，喜爱书法的
纳丹还欣然为河南博物院题字留念。

17日下午，纳丹来到千年古刹嵩山
少林寺进行参观访问。7 月份，郑州歌
舞剧院在新加坡演出的大型原创舞剧

《风中少林》已经在狮城刮起了一阵
“少林风”。当时，接受本报记者采访的
纳丹总统高兴地表示，非常期待郑州之
行，也很想参观少林寺。在少林寺方丈
释永信的陪同下，纳丹一行依次走进大
雄宝殿、藏经阁，并在方丈室前观看了
少林功夫表演。少林童子功、罗汉拳、
二指禅、象形拳……精彩的武术表演赢
得了新加坡客人的阵阵掌声。

离开少林寺时，纳丹说，少林寺是
中国最古老的寺庙之一，来少林寺参观
是自己多年的愿望，今天这一夙愿终于
实现。此次河南、郑州之行，让自己真
正了解了河南，感受到了河南厚重的历
史文化积淀，看到了河南经济社会发展
的巨大成就，希望以后有机会再来河
南、再游郑州。

17日晚，纳丹一行还观看了大型实
景演出《禅宗少林音乐大典》。

新加坡总统纳丹来郑访问


